

Pescan a tres Atacaban a colegiales

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

Tres “bichos”, de entre 15 y 17 años, tenían atemorizados a colegiales y trabajadores en San Josecito de Alajuelita desde hace días.

Los matones atacaban con puñal y le practicaban el candado chino a sus víctimas para robarles.

Ayer, a las 12:40 del mediodía, los sospechosos se fueron con todo cuando asaltaron a tres estudiantes del Liceo de Alajuelita. Los policías los agarraron y les decomisaron lo que habían robado.



Oficiales recuperaron todo lo que se robaron los bichos. JAVIER CHAVES PARALT